
平成２０年三好町教育委員会第８回定例会 会議録 
日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

日 程 １ 

【 開 会 宣 言 】 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２０年８月２０日（水）午前１０時より 

 

役場西館４階４０２会議室 

 

委員長：長 山 家 久   委員長職務代理者：大 森 香代子  

委  員：林   文 夫  委  員：岡 本 洋 子  

教育長：廣 瀨 正 己 

 

教育部長；寺田良人、教育部参事；小栗一夫、教育部次長：吉田源之、 

資料館長：近藤壽孝、教育行政課長：鈴木 淳、教育行政課主幹：久野宗秀、 

学校教育課長：二村正明、給食センター所長：加藤正義、 

スポーツ課課長補佐：塚田芳司 

 

教育行政課課長補佐：深谷真由美 

 

１名 

 

委員長   開会を宣言する。（午前１０時００分） 

 

 

委員長   前回の教育委員会議以降に出席しました各行事・会議の報告です。

・ 7/18  教育委員と校長との情報交換会 

 黒笹小学校アルミ建具落下事故報告 

・ 7/19 三好町小学校水泳大会 

 西三河中学校選手権大会豊田・三好地区予選会 

・ 7/20  愛知県中学校カヌー大会開会式 

・ 7/24 小学生士別市派遣団結団式 

・ 7/26・27 日本カヌーポロジュニア選手権大会 

・ 8/ 7 小学生士別市派遣団解団式 

・ 8/ 8  教育講演会 

・ 8/11 三好公園体育施設（テニスコート）改善要望 

・ 8/15  北京オリンピック・ハンマー投げ予選・室伏広治選手応援会

・ 8/16  国体第２９回東海ブロック大会カヌー競技 

・ 8/17  Ｅボート交流会 

  北京オリンピック・ハンマー投げ決勝・室伏広治選手応援会

・ 8/19  第５回三好町総合計画審議会 
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日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ４ 

【 前 回 会 議 録 

 の承認】 

 

日 程 ５ 

【議      事】 

教育長   委員長と重複しない主な会議等の報告です。 

・ 7/18  三好高校ラグビー部「愛知スーパーハイスクール」指定 

     結成式 

         北京オリンピック・サッカー出場・吉田麻也選手激励会 

     打越区ふれあい座談会 

・ 7/21  棚瀬友理バレエ団創立５１周年記念、三好スタジオ５周年 

記念公演 

     ・ 7/22  行政経営会議 

              将棋第４９期王位戦前夜祭 

     ・ 7/23  第３回初任者研修会において講話 

          全国高校総体、日本ジュニアトライアスロン選手権長良川 

大会出場選手激励会 

・ 7/26  夏の東山ふるさとまつり 

・ 7/28 士別市派遣団出発式 

・ 7/29  壮行会「北京オリンピックカヌー競技出場の羽根田卓也 

選手を励ます会」 

・ 7/30  給食協会納入業者選定委員会 

・ 7/31 スポーツ交流団（サッカー）士別市派遣出発式 

     小学生士別市派遣団帰町式 

     ・ 8/ 2  三好池まつり 

     ・ 8/ 3 南部コミュニティ夏まつり 

     ・ 8/ 4 三好町総合計画策定本部会議 

     ・ 8/ 5 三好町職員採用選考委員会 

     ・ 8/ 6  経営会議 

スポーツ交流団（サッカー）士別市派遣帰町式 

全日本女子ユース（U-15）サッカー選手権出場選手激励会 

・ 8/ 8  行政改革推進本部会議 

     文教厚生委員会協議会 

・ 8/13  北京オリンピック・サッカー予選 吉田麻也選手応援会 

・ 8/17 ハートフルステージ２００８ 

・ 8/18  三河教育懇談会 

・ 8/19  西三河教育事務所管内第1回教育長会議 

 

教育部次長  前回（第７回定例会）の会議録を朗読し承認を得る。 

 

 

 

委員長    日程５の議事に入ります。 
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議案第３７号 

 

 

 

 

 

 

議案第３８号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育予算その他議会の議決を経るべき議案に関する意見の申し出について 

（1）平成２０年度三好町一般会計補正予算（教育費） 

各所管課長 議案第３７号について説明する。 

委員長   議案第３７号について質疑のある方は挙手をお願いします。 
委員長   なければ、議案第３７号について原案どおり承認してよろしいか。

各委員   全員賛成 

委員長   議案第３７号について承認します。 

三好町教育委員会後援等名義使用の承認について 

（1）不登校教育講演会について 

教育行政課長 議案第３８号について説明する。 

委員長   議案第３８号について質疑のある方は挙手をお願いします。 
委員    今回のこの事業については、不登校という問題に対し非常に効果が 

あると思われるので、三好町の対象者の方に広く情報提供する用意が 
ありますか。 

教育行政課長 今のところは、後援のみでＰＲする予定がありませんが、募集人

数が３０名と少数ということもあり、申請団体と相談しながら、パン

フレットの窓口への配置、小中学校への情報提供など考えたいと思い 
ます。 

委員長   他になければ、議案第３８号について原案どおり承認してよろしい

か。 

各委員   全員賛成 

委員長   議案第３８号について承認します。 

 

委員長    日程６ 協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って順次報告をお願いします。 

 

教育部長が説明する  

９月教育委員会行事予定について 

《教育行政課》 

教育行政課長が説明 

(1) 過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について 

《教育行政課・資料館》 

資料館長が説明 

   (1) 三好町郷土芸能伝承活動発表会について 

《学校教育課》 

学校教育課長が説明 

(1) 中学生夏季大会結果について   

   (2) 中学校体育大会日程について 

   (3) 三好町小学校陸上競技大会について 
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   (4) 三好町小学生士別市派遣事業報告について 

《スポーツ課》 

スポーツ課長補佐が説明 

 (1) 全国中学生カヌー大会結果について 

(2) 三好町体育祭について 

(3) 第３回愛知県市町村対抗駅伝競走大会について 

委員長   協議及び報告事項について質疑がありますか。 

委員長   小学生士別市交流のカリキュラムは、三好町で組むのですか。それ

とも士別市ですか。 

学校教育課長 士別市と調整をしながら、こちらでカリキュラムを考えます。 

委員長   話し合える時間が少なかったという意見も聞いておりますので、来

年の事業を計画する際に、話し合いのできる時間をカリキュラムに組

み込むように考えていただけたらと思います。 

委員長   他に報告事項、協議事項はありますか。 

委員    １点目に、議題に関してではありませんが、先日、知立中学校にお

いて教師が元教え子にナイフで刺された事件がありました。門扉を閉

めることだけが解決方法ではないと思いますが、この加害者には、発

達障害があったのではないかと考えます。しかし親御さんもどうして

いいかわからなかったのではないでしょうか。 

学校というところが発達障害を見つけることは、大きな任務だと思

っています。三好町としては発達障害について、教師に対して研修を

するなど積極的に取り組むべきだと思います。幸い、三好町では相談

員として、すばらしい先生をお招きしているので、保護者にも発達障

害への理解を深めていただくよう講演などしていただき、早く障害を

みつけ、対応できるよう考えてみてはどうでしょうか。 

もう１点、先生方は、昼間の会議であるとか、相談事業などに学習

交流センターを利用しているわけですが、時間的に制約が多くて使い

にくいという意見を聞いております。先生方の会議・研修等は、どう

しても夜間になってしまうわけですが、もっと積極的に施設を利用し

たいという声があります。そこで学習交流センターの夜間の利用につ

いて利便を図っていただけたらと考えます。 

教育部参事 先ほどの委員のご指摘のように、発達障害については、保護者の 

理解がかなり必要であると思います。ちなみに、三吉小学校では保護

者も含めて特別支援教育での研修会を開催していました。こういった

ことを、全町的に学校で実施するよう広めていきたいと思いますし、

学識経験者を講師として招き、現職研修などで教師につきましても 

周知していきたいと思います。 

委員    三吉小学校と緑丘小学校に愛知教育大学の学生が来ており、発達 

障害の子どもを早期発見できて、成果を挙げていると聞いています。
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日 程 ７ 

【 閉 会 】 

それを、全町に広めていただくような予算措置などは考えていただ 

けませんか。 

教育部参事 学生ボランティアは、無償ということも可能ですので、学校側の 

要望があれば、大学との橋渡しも考えていきます。 

委員長   要望を早く学校から出していただけば、たとえ無償でなくとも予算

措置を考えることができますし、そのような仕組みができれば、早い

     段階での発達障害に対する対応が可能であるので、よりよい方向で検

討していただきたいと思います。 

学校教育課長 学習交流センターの利用につきましては、要望を受け、申し込み

があった段階で学校教育課長としてお受けし、鍵をお貸しするという

方向で、施設を管理している生涯学習課にお願いしているところです。

     確定しましたら、校長会で話をさせていただきます。 

委員長   他になければ、本日の日程にあげられた案件につきましては、すべ

て終了しました。 

 

委員長   閉会を宣言する。（午前１１時０５分） 

  

 

次回開催予定  

平成２０年９月１８日（木）午前１０時から 

 

 

 


